



Diputados aprobaron reforma de simplificación administrativa

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La **Cámara de Diputados** avaló la reforma en materia de simplificación administrativa y digitalización propuesta por la presidenta Claudia Sheinbaum. En lo general se emitieron 452 votos a favor, cero en contra y cero abstenciones, y en lo particular se registraron 425 votos en pro, 19 en contra y cero abstenciones.

A fin de contribuir al desarrollo y bienestar de todas las personas, las autoridades deberán implementar políticas públicas de simplificación administrativa y digitalización de trámites y servicios, buenas prácticas regulatorias, desarrollo y fortalecimiento de capacidades tecnológicas públicas y los demás objetivos que señale la Ley Nacional en la materia.



https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/ESWtJVEi3LRHgXOLrQuJUhwBw8jSh_PH8Sh1Twbb6Q4VrQ?e=EQS9kG